



viernes 15 de febrero de 2019

La ciudad de Antequera acogerá del 22 al 24 de febrero el XVII Congreso Provincial de la Federación Andaluza de Alcohólicos Rehabilitados coincidiendo con el XXX Aniversario del Centro de Ayuda y Liberación de Alcohólicos

El teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud, José Luque, el presidente del Centro de Ayuda y Liberación de Alcohólicos (CALA), José Cruz, y el delegado en Málaga de la Federación Andaluza de Alcohólicos Rehabilitados (FAAR), Francisco Arana, han anunciado hoy en rueda de prensa la celebración en nuestra ciudad del décimo séptimo congreso provincial de la FAAR, que coincidirá con la conmemoración del trigésimo aniversario de CALA.



También ha estado presente en dicha convocatoria Angustias Aguilar, directiva de CALA.

El congreso se celebrará concretamente en las instalaciones del Hotel Antequera los próximos días 22, 23 y 24 de febrero, teniéndose prevista la inauguración para el viernes 22 a las 19:00 horas. El lema de este año es "Prevenir las Adicciones es Salud", contemplándose el desarrollo de diversas ponencias, grupos de autoayuda, comunicaciones libres y encuentros de convivencia, abordándose temas como "Salud, Deporte y Rehabilitación" o "Las Adicciones, Repercusión en la Salud Mental y Emocional del Familiar".



